

Der Verwaltung betr.

- Fortführung der Jugendarbeit in Sechtem

Die Durchführung der Jugendarbeit in Sechtem wurde inzwischen ausgeschrieben, es liegen auch bereits Voranfragen von Trägern vor. Es wird davon ausgegangen, dass innerhalb der nächsten zwei Monate ein neuer Träger für ein verlässliches Jugendangebot gefunden ist. Bis dahin führt der Jugendbus an zwei Wochentagen vor den Räumen des bisherigen Youthclubs ein Angebot durch.

- Familienzentren

Herr Schnapka teilt mit, dass gemäß Erlass des Landes NRW für Bornheim derzeit keine weiteren Familienzentren vorgesehen sind. Es bleibt somit bei fünf Familienzentren im Stadtgebiet.